

受講生に寄り添い、
最後まで応援する生協講座

2022年度 東洋大合格者の声①

名前 石原 美波 大学 法学部 法律学科
受講 コース 行政職コース 内定先 千葉県警



大学生協の講座で良かったこと

2次試験対策です。講師の先生からの質問に最初は全然答えることができず、時間があまりない中で焦りがいました。自分でたくさん考えてもわからない時は、先生のアドバイスを頂き、再度質問に対する答えを考え、何度も何度も練習をしました。最初はもちろん、本番では非常に緊張します。頭の中で完璧にするのではなく、体に染み込ませる感覚で何度も何度も練習を重ねました。生協では、何回でも練習に付き合ってくださるので、毎回必ず収穫があります。2次試験の前日まで練習してもらえたのは生協だったからと思うと本当に感謝しています。講師の先生も複数いて、それぞれの視点から質問がされるので、自分の弱点がわかるところもいい所だと思いました。

後輩の皆様へ

私は民間企業と迷ったこともあり、本気で本腰を入れたのは4年生の夏頃でした。皆様の中にも、このまま公務員試験を受験するか、民間企業に切り替えるか、迷っている方もいるかもしれません。私も実際に迷いました。民間企業から内定をもらった後、自分が1度決めた道を諦めたくないと思い、時期的な部分の不安もありましたが、1から勉強し直しました。合格発表の喜びは昨日の出来事のように鮮明に覚えています。私のように夏頃から対策をするのは正直遅いとは思いますが、気持ちがあれば間に合います。受験生の皆さんには焦らず、周りと比べず、自分のペースで、是非合格を掴み取ってもらいたいと思っています。警察官を目指されている方は、何か疑問に思った事がありましたら、お答えしますのでお気軽に連絡してください。陰ながら皆さんの事を応援しています。

名前 笠原 佳祐 大学 國際学部国際地域学科
受講 コース 行政職コース 内定先 国立大学法人等職員雇用研究開発法人防災科学技術研究所



大学生協の講座で良かったこと

講義だけでなく様々な手厚いサポートがあった点です。この講座では、公務員を目指すために必要な環境がすべて整っています。筆記試験対策では、講義だけでなく模試も実施されるので自分の理解度を確認しながら学習できます。面接対策では、面接カードの添削はもちろん、プロの方に直接対面で指導していただきました。また、公務員研究講座では、公務員の役割や仕事について改めて理解を深めることもできました。さらに、担当の方が受験計画や勉強について相談に乗ってくれたり、説明会などの情報共有をしてくれたりもしました。長期間にわたり様々なサポートしていただけたのでとても助かりました。

後輩の皆様へ

公務員試験は決して楽な道のりではありません。筆記試験は、科目数が多く内容も専門的です。また、民間企業と違いエントリー数は限られています。結果が出るのも遅いので、精神的につらくなる時期もあると思います。しかし、自分の夢を簡単に実現できてしまうのは味気ないし、途中であきらめてしまうのももったいないと思います。**大学生協公務員講座では公務員を目指すために必要な環境がすべて整っています。**必要なのは、与えられた課題をきっちりこなすことと、最後まであきらめないことです。ぜひ、夢を実現してください。

名前 上林 大陸 大学 ライフデザイン学部 健康スポーツ学科
受講 コース 行政職コース 内定先 埼玉県狭山市



大学生協の講座で良かったこと

面接対策や、模擬テストです。対面での面接対策がとても印象に残っています。プロの講師が面接対策を行なってくれます。僕はここで面接官にかなりの反省点を指摘されて面接の内容や話しかけ方など大きく変えることができました。その時に言われた反省点を一緒に生協の人と面談をして考えることなどしてより良くしていくことができるのも他にはない点だと思います。

後輩の皆様へ

公務員は内定までかなり期間がかかります。僕自身11月後半まで就職活動を続けていました。他の人がどんどん内定先が決まる中、不安などが募ることも多くあります。諦めないことが大事だと思います。僕も何度も民間企業でいいと心が折れそうになりましたが、生協への相談などすることでなんとか乗り切ることができました。公務員講座の勉強することで民間企業のSPIなどにも使うことができる所以早めのうちから勉強することをお勧めします!

受講生に寄り添い、
最後まで応援する生協講座

2022年度 東洋大合格者の声②

名前 宮沢 陽大 大学 情報連携学部 情報連携学科
受講 コース 教養コース 内定先 栃木県宇都宮市役所



大学生協の講座で良かったこと

面接対策についてです。私は今まで面接をした経験があまりなかったため何から始めればいいのか分からずにいましたが、面接対策ノート(パンダノート)をもとに最初の準備から面接試験本番までどういう流れで行っていくかなど詳しく知ることができて本当に良かったです。

Zoomの面談では本番を想定して何度も私のために分かりやすいアドバイスをたくさんくださいました。練習しなければ絶対に本番も緊張していただろうし、準備していない質問が来たら焦っていたと思います。私は面談の回数はあまり多くはありませんでしたが、1回1回の練習をどう充実したものにするかを意識することで本番をいい心意気で迎えることができたので本当にいい経験だったと思います。

面接カードでは、私は言葉を文章にすることが苦手なので、面接カードの添削は本当にありがたかったです。自分では気づけない間違った言い回しや書き方を何度も修正してください。本番では自信をもって発言できました。

オンライン講義では、動画を何度も繰り返し見られ、自分のペースに合った進め方ができるので忙しい人でも安心して取り組むことができます。自分がどれだけ講義を見たかの出席率が数字としてしっかりと表れるためあまり見ていないときはその数字を見て自分を鼓舞してくれたのでよかったです。

後輩の皆様へ

勉強はもちろん大変ですが、第一志望に合格した今を考えるとあの時本当に頑張ってよかったなと思います。私が思う勉強というものはやるときはやる、やらないときはやらないといったメリハリが重要なのかなと思います。

本当に勉強に疲れた時は公務員講座を支えてくれている方々がいらっしゃるので、いつでも頼っていいと思います。頼るべき存在がいると自分の中で頑張るぞという気になります。

勇気が出ます。皆さんの味方はたくさんいるので合格を目指して最後まで頑張ってください!!

名前 伊良原 由暉 大学 文学部 東洋思想文化学科
受講 コース 行政職コース 内定先 東京都特別区



大学生協の講座で良かったこと

受講生と事務局の方、講師が二人三脚でゴールまで歩んでいく点です。私自身、何度も面談をして頂き、その度に親身になってサポートしてもらいました。勉強の進め方から試験の情報まで、様々な不安を解消していただき、心配症の私は特に救われました。面接練習を数多くして頂きました。面接は慣れが最も重要だと考えます。そのためには何度も練習を繰り返し、「面接力」を付けることが不可欠です。生協では、対面とオンライン、練習相手も様々な方がおり、色々な面接パターンで練習が出来ます。生協講座では面談も面接練習も無制限です。この点が私も大変助かりました。

後輩の皆様へ

公務員試験対策は長期戦であることに加え、自分の将来を決める大事な試験であるため、不安や焦り、プレッシャーなど自分自身のメンタルとの戦いであります。ですが、皆さんは負けないで欲しいです。長い対策期間の中、何度も苦しい思いをする時があるでしょう。その時は将来の自分の姿を思い浮かべて欲しいです。なぜ、公務員を志したのかも一度よく考えて欲しいです。生協事務局の方が合格まで手厚くサポートしてくれます。辛い道のりの先には必ず望んだ未来が待っているはずです。皆さんも公務員試験合格しましょう!

名前 森 陽理 大学 文学部 史学科
受講 コース 行政職コース 内定先 北海道更別村



大学生協の講座で良かったこと

面接練習は、最初は内容の薄いことしか言えず、悩んでいたのですが、講師の方が一緒にになって改善に取り組んでくださり、また、練習自体も何度も行うことができたため、本番に不安を残すことなく取り組めた点が良かったです。面接カードの添削も行ってくださるで安心してエントリーすることができました。また、オンライン講義であったため、時間があるときに、繰り返し視聴できただけで、理解・定着に繋がったので、良かった点だと思います。また、科目の優先順位や勉強方法、勉強の進捗状況などを面談で相談することができたため、不安なく勉強に専念することができました。

後輩の皆様へ

公務員試験は長く、大変な道のりです。周りの人が就職活動を終えている中で自分一人頑張らなければいけない状況になるかもしれません。また、先が見えずに途中で心が折れたり、モチベーションが下がったりと投げ出しちたくなる時もあるかもしれません。ただ、自分の将来のためという思いを強く持って、負けずに励んでほしいと思います。志望先に合格した時の達成感はすごくあるので、最後に喜べるように日々コツコツと頑張ってください!!

名前 荒木 嶺人 大学 ライフデザイン学部 人間環境デザイン学科
受講 コース 土木職コース 内定先 神奈川県横浜市役所



大学生協の講座で良かったこと

面接についてzoomを使用したオンラインでの練習では主に答える内容についてご指導頂きました。自分で考えた内容を端的にわかりやすく伝える事で改めて学びました。それを本番で実践できるよう練習の機会が数多くあったのが良かった点だと思います。また文京区シビックセンターでの対面練習ではオンラインでは感じる事ができない緊張感の中で練習できるのが利点だと感じました。勉強について受講動画は一度だけではなく何度も見る事ができる点がメリットだと感じました。例えわからなかった所があったとしても繰り返して復習する事が可能でありメールでも質問に対応してくれる為サポートが手厚いと思いました。

後輩の皆様へ

公務員試験は最後まで諦めずどれだけ努力できるかが勝負だと感じてあります。勉強面に関してはどの教材も10周以上解いて試験に望みました。ただ何回も解くのではなく答えへのアプローチの仕方を確認しながら自分で解けるようになるまで練習する事を意識しました。土木の専門試験対策は技術系最新過去問とスーパー過去問ゼミ、工学の基礎過去問題集のみに絞って勉強しました。教養科目に関しては数的処理を中心に生協で配布された教材を使って勉強し1日に様々な科目の学習を進める事を意識しました。公務員を目指すにあたって勉強や面接対策、小論文対策などやる事は多岐にわたってあると思いますが良い結果が出ると信じて頑張ってください。

名前 田中 杏美 大学 ライフデザイン学部 人間環境デザイン学科
受講 コース 土木職コース 内定先 東京都庁



生協の講座でよかったです

気軽に相談できたところです。勉強していく中、不安な気持ちでいっぱいな時に真剣に向か合ってくれたおかげでモチベーションを上げて勉強や面接練習に取り組むことができました。そして、勉強を1から丁寧に学ぶことができたところです。公務員試験では新しく学ぶ問題や専門科目など多くの事を勉強しなければいけません。私の場合、通学時間が長かったため、その間に講座の動画を見ながら勉強する時間にしていました。そのように隙間時間を利用することで、効率的に勉強することができました。

後輩の皆様へ

勉強するところが多く大変ですが、しっかりと計画を立て、時間を有効に使うことをお勧めします。また、必死に取り組んでいても不安な気持ちになることがあると思います。そんな時こそ、**一人で抱え込まずに公務員講座で気軽に相談しましょう**。公務員試験では長い期間での戦いになりますが、少しずつ何事にも真剣に取り組むことで合格への道に繋がっていくと思います。後悔のないように全力で取り組み、自分のなりたい姿になれるよう応援しています。

担当者からの
コメント

合格へ向けて東洋大生協の担当者が全力でサポートします!
東洋大受講生同士でグループワークを行い、他の受講生の進捗状況や志望先を聞きながら進められます!
また、2~3ヶ月ごとの個別面談で進捗状況・勉強方法を確認致します。就活へ向けて自己PRなどと一緒にサポートします!